

Märkische Allgemeine, Potsdamer Stadtkurier, 29.11.2005:

### **Nun komm der Heiden Heiland Benefizkonzert zur Vorweihnachtszeit in der Kaiser-Friedrich-Kirche in Golm**

Zu einem Benefizkonzert für die Erneuerung der Orgel in der Pfingstkirche wurde am Sonntagabend in die Kaiser- Friedrich-Kirche in Golm eingeladen. Unter der Leitung von Matthias Trommer, dem Kantor und Organisten der Pfingstkirche, wurde das Konzert im eiskalten Kirchenraum zur auch theologisch adäquaten Adventsveranstaltung. (...) Die vielen Zuschauer werden gewusst haben, warum sie den weiten Weg nach Golm gewählt hatten. Tatsächlich flossen dann reichlich Spenden für das Orgelprojekt. *Matthias Müller*